
 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 7, am 20.11.2024 von 18:14 bis 19:56 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

Anwesend: alle (pol. Bildung online), 1x Sekre 

TOP Protokoll 

GO-Antrag: Vertagung des TOP Protokoll auf die nächste Sitzung 
Keine Gegenrede. TOP wird vertagt. 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 6 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: | Dagegen:  | Enthaltungen: 

TOP Anmerkungen vom Vorstand 
- Es wurde daran erinnert, dass alle Teilnehmer*innen der Sitzung ihre Wortbeiträgen 
möglichst kurzhalten. 

TOP Berichte 

- Regenbogenreferat: offenes Wiederbelebungstreffen 
Das Regenbogenref existiert wieder! Es wird bereits die erste Veranstaltung geplant. 

- Treffen mit KuRef 
Es sollen wieder mehr Veranstaltungen stattfinden. Es wurde angeregt, die 
Kennenlernkeipe mit einem Vortrag zu unterstützen um Informationen klar 
darzustellen. Die Kommunikation zwischen dem Referat und der Exe soll wieder 
verbessert werden. 

- Inklusiver Spieleabend 
Hat am 19.11. stattgefunden. Es wird sich ein Referat gründen. 

- StuRa 
Es hat eine außerplanmäßige Sitzung stattgefunden. Der Frelo Vertrag wird für die 
Jahre 2026-2030 ausgestellt. 

TOP Anträge 

2x VS-Aufsteller inkl. QR-Code für Sichtbarkeit 250€ 
Roll-Up Classic, System inkl. Druck drucken bei FLYERALARM 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Der Antrag ist angenommen. → Kommu kümmert sich 

Noch mehr Bürobedarf für 250€ 
Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Der Antrag ist angenommen. 

https://www.flyeralarm.com/de/shop/option/index/id/100/quantity/8146952/shipping/1?error=silent_login_failed


 

 

Bio Weihnachtsfeier am 11.12. im KuCa parallel zur Exe Sitzung? 
Abstimmung: Dafür: 0 | Dagegen: 6 | Enthaltungen: 1 
Die Anfrage ist abgelehnt. → Sekre gibt Bescheid. 

Canva Lizenz für 150€ 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Der Antrag ist angenommen. 

TOP Beerpongturnier 
Findet am 29.11. statt. Es wird ein Planungstermin gesucht. 

TOP Themen Treffen mit OB Horn 
Der Bürgermeister Martin Horn hat wieder zu einem Treffen am Donnerstag, 23. 
Januar 2025, 9:00-11:00 Uhr eingeladen. 
Es können wieder Themenvorschläge gesammelt werden. Die Sprecherin für 
Kommunikation wird eine Rundmail verschicken und einen Instagram hochladen. 
Ideen, die zur FAK am Montag mitgenommen werden: (bitte ergänzen) 
→ sozialer Wohnraum, insbesondere für Studierende 
→ sterbendes Nachtleben in FR (Boxenverbot in Parks) 

TOP Stickern Küche 
Der Haushaltsbeauftragte findet die Sticker auf der Küche nicht gut. Es wird 
diskutiert. Da Unstimmigkeit herrscht, soll abgestimmt werden. Die Abstimmung soll 
als weitere Grundlage dienen. Ein Vorschlag ist die Anbringung einer 
Plexiglasscheibe vor der Küchenfront. 

Soll die Thekenfront mit einer Plexiglasscheibe o.ä. verkleidet werden? 
Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 2 | Enthaltungen: 1 
Es soll eine Plexiglasscheibe o.ä. angebracht werden. → Ein Vorstand kümmert sich 
und meldet nächste Woche die Möglichkeiten zurück. 

Sollen im KuCa bestimmte Flächen zum Stickern festgelegt werden? 
Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 1 
Es werden Flächen festgelegt. 

TOP Mails 

- AMS Camp 
Es wird rückgefragt, ob Studierende der PH involviert sind. 

TOP Sonstiges 

-Schwerlastregale, wohin damit? Hasso in Umstrukturierung miteinbinden 
Der Sprecher für studentisches Leben stellt seinen neuen Lagerplan vor. Der Facility 
Manager soll einen offiziellen Auftrag durch den Vorstand erhalten. 

-Referatsoffensive 
wird vertagt. 

-Waffelaktion Übergabeprotokoll 
Die Sprecherin für Hochschule und Studium stellt das Übergabeprotokoll vor. 



 

 

- FAK 
Findet wieder am nächsten Montag 25.11. in der EH statt. 
Themenwünsche? (bitte sammeln) 

- Ausleihprozedere K&F-Anlage 
Das Ausleihformular wurde angepasst. 

Der Sprecher für studentisches Leben und die Sprecherin für pol. Bildung verlassen 
die Sitzung. Es sind noch 5 Mitglieder anwesend. 

- Termin Streichen 
16.12.-20.12.24 
Termin wird in der nächsten Woche bekannt gegeben. Der AK KuCa wird ebenfalls in 
Kenntnis gesetzt. 

- Theater Infostand  
Es gibt die Möglichkeit am 26.11. in der Rempart Mensa vergünstigte Theater Tickets 
zu erwerben. Es ist bereits eine Rundmail rausgegangen. 

- KuniCa → Büro Tür (Platte ersetzen) 
Idee: Styropor Platten einsetzen → ein Vorstand kümmert sich und stellt den Punkt 
nächste Woche vor 

-Waffelaktion Infopost Instagram 

Die Sitzung ist um 19:56 Uhr beendet. 
 

 


